

Die Bassersdorfer Männerriege mit 3 Teams am Rümlanger Turner-OL 2022.

Nach dem Corona bedingten Unterbruch konnte am Sonntag, 03. April 2022 der 50. Turner-OL und die Fuchsjagd für die Jugendriegen mit 110 startenden Teams wieder normal durchgeführt werden.

Den Meteorologen hat der März absolute Rekord-Werte für die Monats-Sonnenscheindauer gebracht. Ausgerechnet für das Rümlanger OL-Wochenende war ein Wetterumschwung mit Regen und in der Nacht auf den Sonntag sogar etwas Schnee angesagt. Es gibt in der Männerriege Turnkameraden, die denken aktiv mit. Rechtzeitig kam denn auch ein Anruf mit dem Hinweis, dass es möglicherweise unter den 11 Startenden auch Turnkollegen gibt, die anstatt mit dem Fahrrad im Schneegestöber nach Rümlang lieber ausnahmsweise einmal mit dem Auto fahren möchten; er selber habe im Auto Platz frei für drei Kollegen. Beat Rüedi ? ein frostsicherer Winterbiker ? blieb hart mit sich selber. Alle anderen fanden das Auto eine gute Idee und waren selber auch bereit zu fahren und Kollegen mitzunehmen.

Bei einem OL müssen im Wettkampf jeweils Dutzende von Entscheidungen gefällt werden. Für einmal musste der wichtige Entscheid für unsere OL-Anreise bereits am Vortag gefällt werden. Dieser vorgezogene Entscheid, hat sich auf die Laufzeit im Wald nicht ausgewirkt, sondern hat uns im warmen Bett 20 Min. länger schlafen lassen.

In der Gratis *Unterland-Zeitung* ist über den Turner-OL folgendes zu lesen: Um 8.45 Uhr startete wie üblich das Team der über 80-jährigen Männer der Männerriege Bassersdorf, das schon seit vielen Jahren am Morgen jeweils beim Aufbau der Festwirtschaft mithilft. Das mit der Startzeit und dem Aufbau der Festwirtschaft stimmt, das mit dem Alter ist jedoch eine schlecht recherchierte «Fake News». Wir elf Startenden brachten es auf ein Durchschnittsalter von 72,6 Jahren. Unser Dreier-Team, das so lange gerannt ist wie es ging, schaffte den OL in 1 Std. 34 Min und 24 Sek. Mit 1 Std. 37 Min und 37 Sek. war unser zweites Dreier-Team nur wenig langsamer. Unser Fünfer-Team mit den beiden über 80 Jahre alten Senioren-Turner ist die 9,94 km lange Strecke ? alles auf Wegen ? in 2 Std. 07 Min. und 39 Sek. abmarschiert. Dabei konnte sogar ein viel, viel jüngeres Turner-Team um 16 Min. distanziert werden.

Vom Turner OL 2022 bleiben uns in guter Erinnerung:

- Wir konnten mit unserer ersten Aktivität in der Festwirtschaft sicherstellen, dass vor dem Gang in den diesmal leicht verschneiten Wald ein warmer Startkaffee ausgeschenkt werden konnte.
- Der trickige Bahnleger hat wiederum für Spannung gesorgt. Der Startort war diesmal ausserhalb der OL-Karte und er hat die OL-Posten wieder mehrmals irgendwo im Postenkreis versteckt. Die Schlusstrecke vom letzten OL-Posten ins Ziel war ein extrem langer «Riemen». Auf dieser Teilstrecke ist die Wolkendecke aufgerissen und blauer Himmel hat sich gezeigt.
- Nach dem Wettkampf und dem warmen Duschen, sorgte am reservierten Tisch in der Festwirtschaft der richtig temperierte Apéro rasch für eine wohlige und zufriedene Stimmung. Dazu haben in der Turnhalle auch all die vielen anderen unmaskierten fröhlichen Gesichter beigetragen.
- Die am Buffet geschöpfte Penne war köstlich und ein grosses Dankeschön gehört den Turnkameraden, welche mit guter Laune und Getränkespenden Freude bereitet haben.

Mit dem Sonntag, 26. März 2023 steht das Datum für den nächsten Rümlanger Turner-OL und die Fuchsjagd bereits jetzt fest.

Fritz Maurer

Hinweis: die unten aufgeführten Bilder können vergrössert und auch heruntergeladen werden!

fotogalerie/2022_vereinsjahr/2022-04-03_ol